
 

令和６年度 第３２回 三ヶ日東小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

 

１ 開 催 日 時   令和６年１０月２１日（月）１５時００分～１６時３０分 

２ 開 催 場 所   三ヶ日東小学校 大会議室 

３ 出 席 委 員   石原 正仁、大野 惠美子、和田 勝美、渥美 浩之、大井 宏文、 

黒栁 啓子、若松 一也、染葉 直美、鈴木 康二 

４ 欠 席 委 員   楠 道寛  

５ 学   校   中村 圭介（校長）、吉川 利行（教頭）、高畠 博（教務主任） 

          山田 雅美（CS ﾃﾞｨﾚｸﾀｰ） 

６ 浜松市教育委員会  牧野 智子（教育総務課） 

７ 傍  聴  者   なし 

８ 会議録作成者  ＣＳディレクター 山田 雅美 

９ 運営協議会開催前に、６年生の運動会の振り返りの発表を参観した。 

10 議長の選出 

司会（若松委員）から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、前回会議

終了後決定した通り、渥美委員が、本日の議長を務めることを申し出、全員異議なく

これを承認した。 

11 前回会議録の確認 

  司会の指示により、教頭から、別紙資料に基づき前回会議録について説明があっ

た。 

12 協 議 事 項 

（１）学校サポーター、学習支援に関すること 

（２）教科、生活、総合、行事、児童の様子に関すること 

（３）学校評価アンケートの項目に関すること 

13 会 議 記 録 

司会から、委員総数１０人のうち９人の出席があり、過半数に達しているため、会

議が成立している旨の報告があった。 

（１）学校サポーター、学習支援に関すること 

 議長の指示により、教頭から別紙資料に基づき、学校サポーター、学習支援につ

いて説明があり、染葉委員から、クラブ活動について説明があった。 

委員から以下の発言があった。 

◇学校支援コーディネーター研修会で、コーディネーターとしてどの様なねらい

で、どの様な支援ができ、どの様な支援をしていったらいいかと言う話が出た。何

から何までやってあげるのではなく、学校全体としてはどの様な子供たちに育てて



いきたいか、目指す子供像と支援の仕方についてボランティアと共通理解を深める

必要があると思う。（染葉委員） 

◇各学年の担当の先生方と相談させて頂き、活動していきたい。（鈴木委員） 

◇三ヶ日町内に限らず、浜松市全体の中の専門的な方々と学校を繋げていきたい。

（鈴木委員） 

◇パソコンクラブでは、プログラミングでゲームを作成しているが、下級生が上級

生に教えてもらったり、上級生はオリジナリティーを取り入れたりして取り組んで

いる。 

色々な仕事を知ることで、色々な職業に興味を持って欲しい。（若松委員） 

◇若松委員の話は、キャリア教育に繋がっていく話だと思う。いろいろな大人と関

わり、いろいろな体験をしていくことで視野が広がる。（石原委員） 

◇教師目線で見ると染葉委員の意見はハードルが高いかもしれないが、手を出し過

ぎないことが大事。どこまで支援していいかを確認をするとよいと思う。（大野委

員） 

（２）教科、生活、総合、行事、児童に関すること 

 議長の指示により、高畠（教務）から別紙資料に基づき、全国学力・学習状況調査

結果の説明があり、意見を求めたところ、委員から以下の発言があった。 

◇自分の子供も家庭での学習時間が短く、動画を見ている時間が長いので、どうした

らいいか相談したい。（黒栁委員） 

◇非常に難しい問題だと思う。YouTube を宿題にしてしまうのはどうか。学校でおす

すめ動画を見せて、意見をまとめさせたり、ワークシートを用意してまとめる力をつ

けさせる等、ＳＮＳを好意的にとらえる術があっても良いのではないか。（若松委員） 

◇現在家庭学習を減らしたり、無くす学校も出ているので、自主的に学習していく必

要がある。自主学習の取り掛かりとして、YouTube を入り口としてもいのかもしれな

い。すぐには無理かもしれないが、できることを考えてもいいと思う。（石原委員） 

（３）学校評価アンケートの項目に関すること 

 議長の指示により、高畠（教務）から別紙資料に基づき、学校評価アンケートにつ

いて説明があり、委員から以下の発言があった。 

◇学校のテストは年何回実施されるのか。（若松委員） 

◇単元テストが各教科年１２回程度行われる。（高畠） 

◇そのテストの平均を全国平均と比べたりできるのか。（鈴木委員） 

◇他校と比較はできない。比べられるのは、６年生の全国学力調査か、５年生の浜松

市学力調査のみである。（高畠） 

◇テストの結果によって、補習等はあるのか。（若松委員） 

◇補習等はない。（高畠） 

◇土日習い事等があると、疲れて自主学習はできない実態があるのでは。（渥美委員） 

◇各学年で自主学習の基準はあるのか。 



◇本校では学年×１０+１０分程度（２年生だったら、２０+１０分程度トータル３０

分）と押さえている。（高畠） 

◇子供によって宿題のスピードも違う。（染葉委員） 

◇２０分間動画を見るのを我慢して、１日１回机に向かい我慢する時間を作るとよ

いと思う。（石原委員） 

◇家庭学習とは昔で言う、読み書きそろばんのことを言うのか。（鈴木委員） 

◇座学にこだわる必要はないので、色々なことをやっていけばいいと思う。（石原委

員） 

◇勉強だけでなく自分の好きなことを調べることで集中力をつける。興味を持った

ことに対して掘り下げればよいと思う。（大井委員） 

◇自分が将来やりたいことに勉強が必要ならやるようになるのでは。（鈴木委員） 

◇勉強を押し付けてもできるようにはならないと思う。（大井委員） 

 

■その他連絡事項等 

 ○司会より次回議長の選出について、議長を大井委員、司会を染葉委員に推挙す 

る旨の報告があった。 

 ○教頭より、年間予定について説明があった。 

第３３回：令和７年 １月２４日（金）１２時１０分～１５時４０分 

（運営協議会前に給食試食会が開催される旨の説明があった。） 

第３４回：令和７年 ２月１８日（火）１５時００分～１６時３０分 

  


